
平成２３年度　海難審判所　入札監視委員会　審議概要

　開催日及び場所 　平成２３年１１月１８日（金）　運輸安全委員会　意見聴取室

　委　　　員
　委員長　　重田 晴生　（青山学院大学名誉教授・弁護士）
  委　 員　　大住 莊四郎　（関東学院大学経済学部教授）
  委　 員　　渡辺 　務　（弁護士）

　審議対象期間 　平成２２年１１月１日～平成２３年１０月３１日

　審議案件 ３件

　【物品・役務】
　　一般競争入札

３件 　平成２３年度～平成２７年度 カラー複合機賃貸借及び保守

　平成２３年度～平成２７年度 郵便料金計器賃貸借

　平成２３年度自動車運転業務請負

　委員からの意見・質問、
　それに対する回答等

　別紙のとおり

　委員会による意見の
　具申又は勧告の内容

　なし



別紙

　一般競争入札

意見・質問 回答

［平成２３年度～平成２７年度カラー複合機賃貸
借及び保守］

　契約金額にトナー等の消耗品の金額は含まれ
ているのか。

　コピー等の使用枚数の上限は設定されている
のか。

　低入札価格調査を行っているが、今回の契約
は保守料等の経常経費もすべて含んでいるた
め、特段問題ないとして契約に至ったのか。

［平成２３年度～平成２７年度郵便料金計器賃貸
借］

　郵便料金計器を製造している業者は少ないの
か。

　契約の中にメンテナンスは含まれているのか。

　郵便料金計器を導入している民間企業もあるの
か。

［平成２３年度自動車運転業務請負］

　昨年度と同じ業者が落札しているが、業務上、
特段問題は生じていないか。

　運転者が比較的高齢だが、健康上問題ない
か。

　トナー等の消耗品の金額は保守料に含まれて
います。

　保守料の予定価格を積算するにあたって、コ
ピー等の使用予定枚数を設定しています。

　それも理由の１つですが、他にも同種案件に係
る当該業者の契約実績等も考慮しています。

　

　数社程度です。また、郵便料金計器は郵便事
業（株）に登録されていないと使用することができ
ません。

　賃貸借のみの契約です。

　民間企業も導入していると聞いています。

　問題は生じていません。

　今年度から業務に支障がない健康状態である
旨の誓約書と健康診断書の写しを提出してもらっ
ており、実務上も問題は生じていません。
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